

Neuordnung der Arbeitsbereiche Fundamentaltheologie und Religionsgeschichte

Der Senat hat in seiner Sitzung am 20. Februar 2008 die Neuordnung in Form der Zusammenführung der Arbeitsbereiche Fundamentaltheologie und Religionsgeschichte in einem neu zu errichtenden Arbeitsbereich für Fundamentaltheologie in der Theologischen Fakultät gemäß § 19 Abs. Nr. 7 LHG beschlossen.

Der Universitätsrat hat der vom Senat beschlossenen Neuordnung der Arbeitsbereiche in seiner Sitzung vom 11. März 2008 gemäß § 20 Abs. Nr. 7 LHG zugestimmt.



Professor Dr. Hans-Jochen Schiewer
Vizerektor